

Cycle de conférences publiques sur
les enjeux contemporains de l'innovation

La créativité mise à l'épreuve de l'entrepreneuriat

Dans le cadre du Master interfacultaire en innovation,
l'Université de Neuchâtel a le plaisir d'accueillir

Monsieur Luc Amgwerd



Luc Amgwerd est co-fondateur et CEO de l'entreprise GJOSA SA. Licencié en droit à l'Université de Neuchâtel et spécialiste de la propriété intellectuelle, Monsieur Amgwerd nous propose de revenir sur le parcours atypique d'un juriste tout d'abord au sein d'une entreprise de créativité (Creaholic), puis à la tête d'une startup (Gjosa). Il nous exposera ainsi les défis créatifs, technologiques, économiques et sociaux auxquels il est confronté au quotidien pour développer son entreprise au sein d'un marché de la durabilité en plein essor.

Lundi 13 novembre 2017

12h30-13h45

Université de Neuchâtel

Avenue du 1^{er}-Mars 26, bâtiment principal
Salle B32, rez-de-chaussée

Entrée libre